Cronología, Reflexión e Ideas

- 1. ¿Qué temas notaste sobre los "días rojos"; durante el evento de la línea de tiempo congregacional? Estos son eventos que enorgullecen a los miembros de su comunidad. Este es el corazón de tu comunidad.
 - La longevidad de nuestra iglesia. Estamos orgullosos de nuestra larga historia de ministerio comunitario: poder salir a la comunidad y servir. Estamos orgullosos de nuestro hermoso e histórico edificio.
 - Período de1988 1991, bajo Dean Clancey nos convertimos en catedral. Obtuvimos el estatus de catedral. Orgulloso de eso, siempre hemos sido inclusivos y damos la bienvenida a todos. Desde los afroamericanos en el pasado, hasta LGBTQ+.
 - La comunidad latina y Guadalupe. Inclusividad y bienvenida. Una orgullosa historia de siembra, de parroquias vecinas. Orgullosos de nuestro arte (vitrales nuevos, arte original) y programa de música – órgano y organización sin fines de lucro que lo apoya, las campanas.
 - La Catedral de la Trinidad ha disfrutado de muchos "días destacados" a lo largo de los años, eventos de los que estamos orgullosos y se pueden clasificar de la siguiente manera:
 - Acontecimientos que nos enorgullecen de nuestra larga historia, que se remonta a 1863.
 - Eventos que nos enorgullecen de nuestra historia de ministerio comunitario, de llegar a
 - la comunidad y sirviendo a los necesitados.
 - Eventos que nos enorgullecen de ser una iglesia inclusiva y acogedora, que tiene
 - constantemente la bienvenida a todas las personas, independientemente de su raza, género, etnia, idioma, sexo, orientación, edad u origen nacional.
 - Eventos que nos enorgullecen de nuestra larga historia de sembrar y fundar otras parroquias en la región, además de ayudar a las parroquias necesitadas.
 - Eventos que nos enorgullecen de nuestros programas de arte y música.
 - Eventos que nos enorgullecen de nuestro hermoso e histórico santuario.
 - Eventos que nos enorgullecen de ser la Catedral de la Diócesis de El Camino Real.
- 2. ¿Qué temas notaste sobre los "días azules"; durante el evento Cronología Congregacional? Estos son eventos que NO nos enorgullecen a los miembros de su comunidad. Este es el dolor de tu comunidad.
 - La gente de alto rango va mal, como nuestros escándalos del clero. También malversaron un poco en el 2004.
 - Roberto Hernández fue inhabilitado.
 - Armand Kreft se fue y consiguió un abogado.
 - Un grupo de sacristía influyente renuncia.
 - Una serie de eventos lamentables entre 2000-2004. 1985:
 - Un rector robó más de 200.000 dólares. Condujo a una crisis financiera en la iglesia.
 - Escándalos de mala conducta del clero y la comunidad resultó afectada con desconfianza, porque estuvo en todos los periódicos, entre 2000 y 2005.
 - COVID ha perjudicado en gran medida la participación posterior. Muertes importantes.

- Los niños dejaron de venir a la iglesia. Dos veces seguidas tuvimos finales tristes y repentinos para los directores de coro y el clero.
- La separación de la Diócesis de California y el Camino real de los años 1990, lucharon por el control de Trinity y esto trajo separación en las diócesis.
- La Catedral de la Trinidad ha tenido varios "días azules" a lo largo de los años, eventos que no conocemos.

No estamos orgullosos o felices de nuestra historia, que incluye:

- Escándalos de mala conducta del clero a mediados de los años 1980 y principios de los años 2000. Estos escándalos y la desconfianza resultante de la comunidad hacia Trinity incluyó la malversación de fondos de la iglesia en la década de 1980 y conducta sexual inapropiada a principios de la década de 2000.
- Competencia por el control de Trinity en la década de 1990 como Diócesis de California y la Diócesis de El Camino Real se separó una de otra.
- Las partidas repentinas y a veces tristes de dos directores de coro y clérigos desde el
- principios de la década de 2000.
- COVID-19 y los desafíos actuales de hacer que la gente regrese a la iglesia, especialmente niños.
- 3. ¿Qué temas notaste sobre los; "días verdes"; durante el evento Cronología Congregacional? Estos son eventos que le dan a su comunidad esperanza para el futuro. Cómo nuestra cultura de bienvenida hace que todos se sientan esperanzados. Abierto y

bienvenido a todos.

- Bienvenida a sacerdotes homosexuales, otras culturas. Bienvenida a San Marcos.
 Apoyo al arte y la música. Julia y Derek y Filemón. Esperanzado sobre el personal clave. Eventos de cara al público como ashes to go, viva calle.
- Programas universitarios, como estudiantes sin hogar. También programación pública como material web.
- Servicios bilingües en la iglesia. Jóvenes y niños bienvenidos en los ministerios.
 Crecimiento de cara al futuro, la Catedral de la Trinidad ha tenido una buena cantidad de "días verdes" recientemente eventos que nos dan esperanza para el futuro y pueden clasificarse de la siguiente manera:
- Eventos que nos hacen tener esperanza sobre nuestra cultura de acogida, nuestro lugar en la mesa de Dios para todo.
- Eventos que nos hacen tener esperanzas sobre nuestro apoyo y compromiso con el arte, la música y liturgia, tanto presencial como online.
- Eventos que nos dan esperanzas sobre el personal clave, incluido nuestro clero y director del coro.
- Eventos que nos dan esperanzas sobre los eventos y la programación de cara al público, como "Ashes to go", Viva Calle, y nuestro ministerio estudiantil sin hogar.
- Eventos que nos hacen tener esperanza sobre nuestro compromiso de ser una iglesia verdaderamente bilingüe.
- Eventos que nos hacen tener esperanzas sobre la bienvenida de niños y jóvenes adultos a nuestros ministerios.

- 4. ¿Dónde ha sido visible Dios en esta comunidad de creyentes en el pasado?
 - En que seamos acogedores con las personas diferentes. Una larga historia de acoger a grupos que son forasteros en ese momento. Belleza de la santidad: arte, música, liturgia y producción en línea.
 - Atención a hacerlo bello y compromiso con ello. Plantación de iglesias. Nuestro resurgimiento
 - después de estos malos periodos. Nuestra resiliencia y adaptabilidad. Hemos perseverado con la ayuda de Dios.
- 5. ¿Cuál es la historia misionera de esta congregación? ¿Cómo ha participado la congregación? ¿La misión de Dios en el pasado?
 - Plantación de iglesias. Alcance a comunidades marginales (la reconciliación con Dios es la misión principal de la iglesia) e incluirlos. Alimentar a los hambrientos. Contando las historias una y otra vez.
- 6. ¿Qué está llamando Dios a ser y a hacer ahora a este cuerpo de creyentes, basándose en la historia del pasado?
 - Viva nuestra identidad catedralicia.
 - Tener un atractivo más amplio para las iglesias suburbanas. Esto significa ser más abiertos en atención al público en nuestros programas.
 - Ser una voz episcopal fuerte y tolerante ante el público en general.
 - Ser aún más inclusivo en términos de escuchar más voces de la comunidad.
 - Anfitrión a todas las clases comunitarias, como español, historia del arte, ESL, etc.
 - También más programación de extensión.
 - Hacer más labor de hospitalidad diocesana.
 - Tenemos un tema de educación en nuestra historia. Realizar clases aquí, también aumentar nuestra presencia en SJSU. Fortalecer lazos con SJSU.
- 7. ¿Qué podrían empezar a decir los eventos rojo, verde y azul acerca de lo que Dios prometió y ¿Cómo sería el futuro preferido para su(s) congregación(es)?
 - Molestar a otras congregaciones y al obispo actuando como una catedral.
 - Trabajar para ser una catedral.
 - Relación con el Parque.
 - Relación con el club rotario y la comunidad empresarial.
 - Conexión con el parque, la comunidad empresarial, SJSU, la diócesis y otras denominaciones.
 - Proporcionar un propósito.